

CLUBES

El RCD Mallorca apunta al futuro e invierte más de 500.000 euros en una residencia para la cantera

El Ayuntamiento de Palma y el Consell de Mallorca han aprobado el proyecto, que también contempla renovar el césped artificial del campo en el que compiten la mayoría de los equipos.

Palco23
5 abr 2019 - 15:47

El RCD Mallorca apuesta por la cantera. El club ha anunciado una inversión de más de 500.000 euros para construir una residencia destinada a los jugadores de las categorías inferiores. El proyecto cuenta con el visto bueno del Ayuntamiento de Palma y el Consell de Mallorca, y ahora encara la recta final de los trámites administrativos.

La residencia de Son Bibiloni, que es el nombre que recibirá la instalación, tendrá capacidad para veinte jugadores y contará con dormitorios, cocina, comedor y áreas comunes. Se trata de una apuesta que el máximo accionista del club, Robert Sarver, y el presidente, Andy Kohlberg, tienen en mente desde que entraron en el capital de la entidad en enero de 2016. Además, el club invertirá más de 300.000 euros en renovar el césped artificial de uno de los terrenos de juego en los que compiten la mayoría de equipos del fútbol base.

“Es otra confirmación del compromiso inequívoco de los accionistas por este proyecto, y una señal muy clara de su apuesta por el RCD Mallorca para mejorar la entidad”, ha explicado el consejero delegado del club, Maheta Molango. “Esta residencia nos permitirá tener un argumento más para retener a los talentos de la Ciudad Deportiva Antonio Asensio y también para captarlos”, ha asegurado el directivo.